RATHAUSBRIEF



Informationen der FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bonn

Dezember 2020

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

die Kommunalwahl liegt nun hinter uns und wir blicken auf einen engagierten Wahlkampf zurück. An dieser Stelle bedanke ich mich noch einmal ganz herzlich für Ihren großartigen Einsatz, sei es an den Infoständen, bei der Flyerverteilung oder im persönlichen Werben für die FDP. Leider bildete das das Ergebnis nicht unseren großartigen Einsatz ab, sondern blieb hinter den Erwartungen. Mit 7268 Stimmen erreichte die FDP ein eher durchschnittliches Ergebnis von 5,2 %.

Die Gründe mögen vielschichtig sein. Offensichtlich hatten auch unsere Themen aktuell weniger Konjunktur. Nun gilt es, in der neuen Ratsperiode die Arbeit wieder aufzunehmen. Mit unseren drei Stadtverordneten bilden wir wieder eine Stadtratsfraktion, ergänzt um unsere Vertreter in den vier Bezirksvertretungen. Damit haben wir auch in den nächsten Jahren die Möglichkeit, liberale Positionen in die parlamentarische Diskussion einzubringen. Dabei wird Ihnen u.a. der Rathausbrief auch in Zukunft Einblick in unsere Themen und Positionen geben. Ich freue mich auf Ihre Anregungen und Ihre Unterstützung.

Ihr Werner Hümmrich, Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgründung und Personelles

Die drei FDP-Stadtverordneten Werner Hümmrich, Petra Nöhring und Achim Schröder haben die FDP-Ratsfraktion gegründet. Werner Hümmrich wurde einstimmig zum Fraktionsvorsitzenden, Petra Nöhring ebenfalls einstimmig zur stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden gewählt.

Das Kommunalwahlergebnis und die daraus abgeleitete geringere Zahl von Stadtverordneten bedeutet, dass der FDP-Fraktion zukünftig weniger Mittel zur Verfügung stehen. Das hat leider einschneidende Änderungen für die Ausstattung der Fraktionsgeschäftsstelle zur Folge. Der neue Aufbau im Folgenden: Achim Haffner wurde von den Stadtverordneten einstimmig zum Fraktionsgeschäftsführer wiedergewählt. Ursula Zimmermann steht zwar momentan noch an einzelnen Tagen der Fraktionsgeschäftsstelle zur Verfügung, wird aber in die Verwaltung wechseln. Für die Sekretariatsarbeiten in der Fraktionsgeschäftsstelle steht zukünftig eine Halbtagskraft zur Verfügung. Auch müssen wir uns von Norbert Neu verabschieden, der sich zukünftig auf andere Aufgaben konzentrieren wird.

Die angestammten Räumlichkeiten der Fraktionsgeschäftsstelle im Erdgeschoss des historischen Teils des Alten Rathauses mussten aufgegeben werden. Sie finden die neue Fraktionsgeschäftsstelle jetzt im Anbau des Alten Rathauses – wenn Sie den Eingang Rathausgasse benutzen, brauchen Sie einfach nur die Treppe in die erste Etage hochgehen und Sie stehen oben am Treppenabsatz direkt vor den neuen FDP-Räumen (Räume 1.14, 1.15 und 1.16).

Konstituierende Ratssitzung

Die konstituierende Ratssitzung hat am 5. November stattgefunden. In der konstituierenden Ratssitzung wurde Katja Dörner (Grüne) als Oberbürgermeisterin ins Amt eingeführt. Außerdem fand die Vereidigung der Stadtverordneten statt.

Inhaltlich konnte die FDP-Fraktion bereits eine erste Duftmarke setzen. Der auf Anregung der FDP gestellte Dringlichkeitsantrag "Zeitliche Ausdehnung für Außengastronomie auf PKW-Stellplätzen" wurde vom Rat ohne Gegenstimmen beschlossen.



(Blumen von den FDP-Kollegen für Petra Nöhring, die erstmals Stadtverordnete ist)

Kaugummireinigung in der Innenstadt

Auf Grund einer FDP-Anregung aus der vorigen Ratsperiode wurden weite Teile des Pflasters in der Bonner Fußgängerzone in den letzten Wochen endlich von den unzähligen Kaugummiresten befreit und gesäubert. Eine Maßnahme, die wir alle positiv spüren und die zur besseren Aufenthaltsqualität beiträgt.

Verantwortlich: Achim Haffner, Fraktionsgeschäftsführer FDP-Fraktion im Rat der Stadt Bonn, 53103 Bonn (Altes Rathaus, Markt)/ Tel.: 0228/775110 Fax: 0228/779619840 e-mail: fdp.ratsfraktion@bonn.de